



AfD- Fraktion Hamburg-Eimsbüttel

Bänke für den Schnelsener Moorgraben

In der Mitteilung der Verwaltung am 09.12.2019 im Regionalausschuss LoNiSch wurde berichtet, dass zwei Bänke am Schnelsener Moorgraben aufgrund von Vandalismus bereits abgebaut worden sind und die letzte verbliebene Bank vor Ort bei einer erneuten Beschädigung ebenfalls abgebaut werden soll.

Es ist bekannt, dass die Wegeverbindungen im dortigen Bereich Betriebswege der Wasserwirtschaft sind. Trotzdem werden diese Wege von vielen Menschen genutzt. Zum großen Teil auch von Senioren, die in einer in der Nähe befindlichen Seniorenwohnanlage leben und teilweise in ihrer Mobilität eingeschränkt sind. Für diese Menschen ist eine Erholungsphase auf einer Bank oft auch die einzige Möglichkeit diese Anlage zu nutzen.

Auch sollte gegen den Vandalismus nicht mutlos aufgegeben, sondern mutig nach vorne geschritten werden.

Wir sollten alle für die Menschen eintreten, die in der Mobilität eingeschränkt sind.

Petition:

1.

Die Bezirksamtsleitung möge veranlassen, dass die beiden Bänke ersetzt werden, die bereits entfernt worden sind.

2

Die Bezirksamtsleitung möge veranlassen, dass die dritte Bank repariert wird.

3

Die Mittel für diese Aktion soll aus den Sondermitteln des Bezirkes finanziert werden.

4.

Weiterhin sollte geprüft werden, ob nicht im Bereich Flagentwiet/Pinneberger Straße und in der Kehre Kulemannstieg entsprechende Papierkörbe aufgestellt werden können, die dann auch regelmäßig von der Stadtreinigung geleert werden.

AfD Fraktion Eimsbüttel

Dirk Schömer, Elke Zimmermann, Jörg Pillatzke